



Las candidaturas independientes van

Por Ulises Ruiz Ortiz

Una nota reciente en un diario nacional que por decir lo menos, es cercano a José Nelson Murat Casab, gobernador de facto del estado de Oaxaca,

me provoca reacciones positivas. Buena señal de que la propuesta que estoy haciendo a los 70 millones de mexicanos que no militan en ningún partido político y no reciben recursos de los mal llamados programas sociales del gobierno federal, para construir una po-

derosa candidatura independiente que unifique a todos quienes quieran competir por alguno de los dos mil cargos que se elegirán en el 2024, empezando por la presidencia de México, nueve gobiernos estatales, legisladores federales y estatales y presidentes municipales, ha calado hondo y le preocupa al también titiritero de alito Moreno en el PRI. Eso me llena de satisfacción y me obliga a llevar con más intensidad esta propuesta a todos los rincones del país.

No existe otro límite para participar en las candidaturas independientes que el amor a México y el deseo de trabajar en política de manera honorable. Por eso estoy convocando a la **Segunda Independencia Nacional, independencia** de la ineficacia de los partidos políticos; **independencia** de la corrupción que tanto le ha costado al país; **independencia** de la pobreza y la desigualdad; **independencia** de la violencia hoy imparable; **independencia** de los políticos de siempre, de los que se estancaron en las ideas del siglo pasado y, a partir de esa nueva independencia, emprender el camino al México en el que el objetivo sea el acceso a mayores niveles de bienestar para todas y todos, sin distinción de su origen o de sus creencias.

En la nota a la que me refiero, se hacen imputaciones dolosas y sin sustento hacia el gobierno que encabezó del 2004 al 2010. Los hechos son hartos conocidos y fueron juzgados por instancias nacionales e internacionales sin que se haya derivado responsabilidad alguna en contra de mi persona. Los Murat sí que deberían ser investigados pues los ingresos de ambos no coinciden con las numerosas propiedades obtenidas a partir de saquear el estado; padre e hijo son propieta-

rios de hoteles, líneas aéreas, departamentos en la 5a avenida de Nueva York además más de 10 casas y propiedades en centros turísticos de USA, aviones, camiones de pasajeros, casas y propiedades en el centro histórico de Oaxaca que han obtenido despojando a oaxaqueños, propiedades en la costa oaxaqueña y hoy por el servicio que prestan a MORENA, protegidos y entregados a AMLO, cómplices de la peor derrota que el PRI ha vivido en Oaxaca.

Insisto, el tema de las candidaturas independientes encuentra eco cada vez más importante en todos los estados y municipios que estoy visitando. Y es que no se trata de otra cosa que aceptar que PAN, PRI, PRD, MORENA, PES, PT Y PVEM atraviesan profundas crisis. Los primeros tres víctimas del mal de nuestro tiempo que es el enojo social, la cooptación, la corrupción y la amenaza de sus dirigentes, mientras que en MORENA y sus satélites la falta de resultados en el combate a la pobreza, la desigualdad, la violencia, el estancamiento económico y la corrupción se le suman las formas autoritarias de AMLO, su desprecio por la ciencia, el ataque a todo aquél que ose diferir con sus ideas, incluidos sus correligionarios.

Ante ello los hombres y mujeres libres, los que no creemos ya en los partidos auto-proclamados de oposición y que no estamos satisfechos con el rumbo que tomó el país a partir del 2018 y que además somos la mayoría de quienes podremos ejercer el derecho a votar y ser votados en 2024 podemos proponer una alianza de candidatos independientes que compartan una visión de futuro donde México sea, lo digo una vez más, la potencia mundial que puede ser.

